

## Sesión de control al Gobierno

### Celaya afirma que la Puerta Califal no tiene daños aunque esté cerrada

L.M.A. CEUTA

El cierre a las visitas de la Puerta Califal fue objeto de una interpelación presentada por el Movimiento por la Dignidad y la Ciudadanía al consejero de Educación y Cultura, Javier Celaya. Desde esta formación política su diputada Mohamed insistió en que se desconocían las causas y que la política que mantenía el Ejecutivo de Vivas sobre los BIC era "nefasta".

El consejero de Educación y Cultura, Javier Celaya, defendió que el 24 de marzo se produjo un pequeño desprendi-

Se está a la espera de un informe técnico de que no hay ningún peligro

miento en el acceso por el Balaarte de la Bandera y que ello provocó daños en la barandilla que da acceso a la misma Puerta Califal.

Sin embargo, sucede que ahora mismo se está a la espera de que por parte de los técnicos se haga un informe de que ni el personal de Servicios Turísticos ni las personas que visiten estos hallazgos tendrán problemas a la hora de acceder por la citada barandilla.

Contó que se le solicitó al director del Muralla la posibilidad de acceder a la Puerta Califal por el Parador y que ese permiso se les dio por parte del responsable del hotel.



Fatima Hamed planteó la interpelación al Gobierno sobre el parking.

## El parking de Pozo Rayo será preparado con el plan de asfaltado que se está licitando

● MDyC quiso conocer que pasar con el aparcamiento de la segunda planta del edificio anexo al campus universitario

Luis Manuel Aznar CEUTA

El aparcamiento sobre el solar de Pozo Rayo, situado justo al lado del campus universitario y que contará con más de 70 plazas, se preparará en cuanto comience a funcionar el plan de asfaltado que está licitando en estos momentos

el Gobierno autonómico. De esta forma, indica que será un lugar donde los alumnos que acuden a las instalaciones universitarias podrían utilizar de aparcamiento. Y es que el Movimiento por la Dignidad y la Ciudadanía, a través de su portavoz, Fatima Hamed, se quiso interesar por la situación de la segunda planta de aparcamiento del edificio anexo al campus y que se encuentra totalmente cerrado desde la inauguración de las instalaciones. Aludió la diputada de la oposición que numerosos alumnos se habían puesto en contacto con ellos con la intención de que se interesaran por una respuesta desde el Gobierno.

Quien conteste fue el consejero de Fomento, Néstor García, quien explicó que hace ya un tiempo que

se llegó a un acuerdo entre la Ciudad Autónoma y la Universidad de Granada para instalar en esta segunda planta un laboratorio, dentro de un proyecto de mejorar la investigación en el campus ceutí y dado que la UGR había conseguido una aportación superior a los 350.000 euros de los fondos europeos. La Ciudad iba a colaborar en esta construcción con aproximadamente casi 200.000 euros. Reflejar que el mismo consejero aludió a que la planta baja está dedicada al personal del propio campus.

Recordó que ese plan de asfaltado se había retrasado como consecuencia de que la falta de una planta en Ceuta había provocado la búsqueda de soluciones alternativas.

### Cultura buscará una solución a la Batería de 'La Palmera'

L.M.A. CEUTA

Ciudadanos se interesó ayer en una de sus interpelaciones por la situación en la que se encuentra la Batería de 'La Palmera', que es un Bien de Interés Cultural y que no está en muy buen estado. Además, comentó su diputado, Javier Varga, que por parte de la Ciudad Autónoma se debería trabajar más en la conservación del patrimonio histórico-artístico.

La respuesta fue el consejero de Educación y Cultura, Javier Celaya, quien defendió

Ese Bien de Interés Cultural es propiedad del Ministerio de Defensa

que esta batería, desde luego, no es propiedad de la Ciudad Autónoma y que le pediría al representante de la Ciudad en la Comisión del Patrimonio Histórico Artístico para que se le pida al departamento ministerial de Defensa, que es su verdadero propietario, para que se responsabilice de su mantenimiento.

Además, también contó que lo único que puede hacer el Gobierno es lo que en su día ya se realizó en cuanto a negar una licencia de obra a alguien que lo ocupaba ilegalmente, pero que se permitió el lujo incluso de intentar hacer una obra en su interior.



Marca la X Solidaria y practica la

# RENTATERAPIA

Te sienta bien a ti y a 7 millones de personas más.

En tu declaración de la Renta marca la casilla "Actividades de Interés Social". Practica la Rentaterapia. El ejercicio que te sienta bien a ti y a 7 millones de personas, en situación de vulnerabilidad, que lo necesitan.

106  Actividades de Interés Social

**SOLIDARIA**  
www.xsolidaria.org

Marca la X Solidaria. Practica la Rentaterapia.